

AUSTRALIE – Du colza contaminé , des essais incriminés ?

Par Christophe NOISETTE

Publié le 01/09/2005

La contamination d'un silo de colza conventionnel par du colza transgénique (variété Topaz 19/2) a été révélée dans le sud de l'Australie par ABB Grain. Le colza contaminant avait été testé en champ en 1997 par Bayer en Tasmanie. C'est la troisième contamination avec du colza Topaz 19/2 en quelques mois, après celles des Etats de Victoria et d'Australie de l'Ouest1. La Fédération Australienne de l'Huile doit déterminer la source contaminante. Selon l'Organe de Régulation des Technologies Génétiques, il est improbable que la source soit des essais en champs. Enfin, en juin, Bayer avait affirmé que ce colza avait été testé en Tasmanie mais ne pouvait préciser la localisation2.

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/australie-du-colza-contamine-des-essais-incrimines/